
令和4年度総社市市民提案型事業　評価結果

団体名
【　事業名　】

総合評価
（A～Ｅ）

コメント

合同会社縁社屋

① B
非常にハードルの高い事業であるため，かなり苦労されたと思います。立ち上げとしては
良いですが，出展者が少ないのが残念です。他地域の事例を参考に行政の担当部署へ
アプローチしてはどうでしょうか（参考：面白法人カヤックの週替わりオーナーカフェ）。無料
WiFiは人集め・広報に有効なアイデアです。

【　無人駅を活用した誰でもポップアップストア事
業　】

地域の拠点として地域団体等とよく連携を図りながら積極的に取り組まれています。お試
し出店や出展者の声をSNSで発信してください。今後，（大国屋前広場を含む）施設がます
ます地域に定着されるよう継続的な運営と経営の検討をお願いします。

【　地域交流拠点「みなぎの里　大国屋」の運営
】

C

展示は子どもたちの調べ学習というのは良いアイデアですが，当初の目的からすると対象
者を限定し過ぎていると考えられます。コンサートに投げ銭を取り入れて交通費の足しに
するなど，予算面を工夫して演奏者の拡大ができると良いです。ふれあい市は成功なの
で，組織内部の意思疎通を図りながら，視点を広げて地域の拠点としての活動の更なる
充実を期待します。

【　GO！GO！ゴーグラ！～菊池邸の郷蔵（ごう
ぐら）で，観て，聴いて，おしゃべりしよう！～
】

B
色々な団体から引き合いがあり，年間を通じて非常に多くの行事を積極的にこなしていて
すばらしいです。市外にも活動を広げることと補助金終了後のランニングコストの確保が
課題です。SNSを利用してイベントスケジュール等の発信をお願いします。【　備中神楽　こども神楽　】

山田プロジェクト実行委員会

備中神楽　総社社中　こども神楽育成会

なっ茶ん家運営実行委員会

美袋駅前活性化委員会

②

③

④

⑤

【　なっ茶ん家改修事業　】

B

C
素材を持ち寄って工夫された弁当が好評ですばらしいです。弁当配布やなっちゃん市のス
ケジュール等はSNSでの情報発信をお願いします。拠点性は認められますが，今後の展
開が不透明に感じます。弁当をレシピ化し，他地域との連携を進め，新しい担い手を巻き
込むことを工夫してほしいです。



総社トレイルラン実行委員会

公益財団法人みんなでつくる財団おかやま

TAMAGO

非常に高く評価できる…Ａ おおむね評価できる…C

B
期待以上の成果で，非常によく企画を考え，事業を実施しています。一年で独り立ちでき
たのはすばらしいです。今後も新しい取り組み（例えば寄付文化と市民提案型事業との連
携）を推進し，寄付文化を広げてほしいです。学校へは後援と校長先生への売りこみが重
要です。

【　寄付月間祭り2022　】

ほとんど評価できない…E

自団体だけで全てを行おうとすると限界があるため，横のつながりがほしいです。今回の
取組で研究・実践の成果を大学やSNS等を通じて報告してはどうでしょうか。この事業での
経験を何か総社市のため（例えば栄養学の知識を他事業の弁当に反映など）に役立てて
いってほしいです。

⑥

⑦

⑧

B

D
【　カスタマイズ栄養弁当プロジェクト　】

採点基準
高く評価できる…Ｂ 評価できる部分もある…D

大変な事業を立派に実施しています。高滝山はすばらしい山なので発信に工夫してほし
いです。ランナーに実行委員の委員として入ってもらい，SNSでの発信やボランティア事業
も一緒になってやってもらえたらどうでしょうか。【　高滝山登山会，トレイルラン大会　】

⑨

MONJUnoCHIE

D
OB・OGの関わりはとても大切ですが，5名という人数は少ないと感じます。また，成果が見
えにくいです。行政や商工会議所にどう協力してもらえるか交渉してみてはどうでしょう
か。【　そうじゃチャレンジラボKUWADATE　】


